
 

ПРОТОКОЛ № 5 

заседания постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам 

и имуществу по вопросам: 

1.  О внесении изменений в решение Думы города от 22.12.2021 № 51-VII ДГ 

«О бюджете городского округа Сургут Ханты-Мансийского автономного 

округа – Югры на 2022 год и плановый период 2023 – 2024 годов».  

2.  О внесении изменения в решение Думы города от 07.10.2008 № 440-IV ДГ 

«О Положении о размерах денежного содержания лиц, замещающих 

муниципальные должности и лиц, замещающих должности муниципальной 

службы в органах местного самоуправления муниципального образования 

городской округ Сургут Ханты-Мансийского автономного округа – Югры». 

3.  О внесении изменений в решение Думы города от 27.02.2007 № 173-IV ДГ 

«О Положении о порядке материально-технического и организационного 

обеспечения деятельности органов местного самоуправления города 

Сургута». 

4.  Об условиях приватизации муниципального имущества (объекты 

муниципальной собственности, расположенные по адресу: Ханты-

Мансийский автономный округ – Югра, город Сургут, улица Декабристов, 11). 

5.  Об отчёте Контрольно-счетной палаты города Сургута за 2021 год. 

6.  О досрочном освобождении от должности аудитора Контрольно-счетной 

палаты города Сургута. 

7.  О строительстве здания для МАУ «Театр актера и куклы «Петрушка»  

и рассмотрении возможности выделения бюджетных средств в 2022 году  

на проектно-изыскательские работы. 

8.  О пересмотре (изменении) системы оплаты труда тренерского состава,  

а также специалистов по работе с подростками и молодёжью в целях 

увеличения.  

9.  Об индексации стоимости школьного питания в 2022 году и рассмотрении 

вариантов индексации стоимости школьного питания с учётом изменения 

индексов-дефляторов. 

 

г. Сургут,  

ул. Восход, 4, 

зал заседаний Думы города 

 

15.02.2022 

14.30 

 

Присутствовали:  

члены постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам  

и имуществу, депутаты Думы города – 5: 

Олейников А.И. – по избирательному округу № 1, 

заместитель Председателя Думы города, 

заместитель председателей постоянных 

комитетов Думы города по бюджету, налогам, 
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финансам и имуществу; по городскому 

хозяйству и перспективному развитию города 

Болотов В.Н.  – по избирательному округу № 6 

Слепов М.Н. – по избирательному округу № 14, 

Председатель Думы города, председатель 

постоянного комитета Думы города  

по бюджету, налогам, финансам и имуществу    

Синенко Д.В. – по избирательному округу № 15, 

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу    

Калиниченко Т.В. – по избирательному округу № 18 

депутаты Думы города – 6: 

Бехтин М.М. – по избирательному округу № 4,  

председатель постоянного комитета Думы 

города по нормотворчеству, информационной 

политике и правопорядку   

Парфёнов С.В. – по избирательному округу № 9 

Рябчиков В.Н. – по избирательному округу № 11, 

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку   

Биглова-Фатова Д.Ф. – по избирательному округу № 16  

Гужва Б.Н. – по избирательному округу № 24, 

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по городскому 

хозяйству и перспективному развитию города 

Трапезникова Э.Р. – по избирательному округу № 25, 

председатель постоянного комитета Думы 

города по социальной политике 

 

Список присутствующих прилагается 

 

Председательствующий: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, 

председатель комитета 

 

I. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 22.12.2021 № 51-VII ДГ «О БЮДЖЕТЕ ГОРОДСКОГО 

ОКРУГА СУРГУТ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО АВТОНОМ-

НОГО ОКРУГА – ЮГРЫ НА 2022 ГОД И ПЛАНОВЫЙ 

ПЕРИОД 2023 – 2024 ГОДОВ» 

 

Докладывала Новикова М.А. – директор департамента 

финансов Администрации города 
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Проинформировала о планируемых изменениях в бюджет 

города на 2022 год и плановый период 2023 – 2024 годов.   

  

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

 Проинформировал о том, что рассматриваемый проект 

решения прошёл согласование в аппарате Думы без 

замечаний. Имеется заключение Контрольно-счетной палаты 

города.    

 

ВЫСТУПИЛ: Жуков В.И. – Председатель Контрольно-счетной палаты 

города 

 

 Представил заключение Контрольно-счетной палаты города 

на проект решения.  

Отметил, что: 

1)  денежные средства на выполнение работ по рекультивации 

нефтезагрязнённых земель на участке, расположенном  

на территории посёлка Финский, в размере 275 378 рублей 

являются излишне запланированными из-за ошибки  

в расчётах. Администрацией города представлена 

дополнительная информация, вопрос прорабатывается; 

2)  после проработки вопроса о создании приюта для 

животных с Администрацией города, аппаратом Думы 

пришли к единому мнению о том, что необходимо 

дополнительное решение Думы города.             

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города  

 

 Попросил уточнить ближайшую перспективу строительства 

спортивного ядра в 35А микрорайоне, поскольку денежные 

средства с 2022 года перенесены на 2024 год.  

 

ВЫСТУПИЛ: Невоструев Г.С. – заместитель Главы города  

 

 Пояснил, что возникли проблемы с застройщиком  

и в настоящее время планируется расторжение договора  

с одновременным проведением конкурсных процедур  

по заключению нового контракта. Подготовительные работы 

планируется начать в этом году, чтобы впоследствии 

возможно было использовать запланированные денежные 

средства.      
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ВЫСТУПИЛА: Новикова М.А. – директор департамента финансов 

Администрации города  

 

 Дополнила, что техническим заданием не были учтены 

некоторые особенности и в настоящее время требуется 

корректировка ПИРов, а затем проведение конкурсных 

процедур на заключение контракта на строительство.    

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города  

 

 Отметил, что имеется ошибка в проектной документации  

(не был учтён уровень грунтовых вод и наклон площадки 

относительно строящегося объекта), подрядчик ни при чём. 

Ранее проектанты не несли ответственности за свои ошибки.  

 Обратился с просьбой, чтобы аппарат Думы взял на контроль 

ситуацию, чтобы понимать, будут ли привлечены  

к гражданско-правовой ответственности лица, которые 

разрабатывали проекты, поскольку фактически строительство 

объекта сдвигается на три года. Попросил представить 

соответствующую информацию по результатам работы.     

 

 В обсуждении вопроса о стоимости и сроках завершающего 

этапа строительства объездной автомобильной дороги  

к дачным кооперативам «Черемушки», «Север-1», «Север-2» 

в обход гидротехнических сооружений ГРЭС-1 и ГРЭС-2 

приняли участие Болотов В.Н., Прохина Э.В.  

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города  

 

 Попросил представить до конца марта 2022 года графическую 

информацию по строительству объездной автомобильной 

дороги к дачным кооперативам «Черемушки», «Север-1», 

«Север-2» в обход гидротехнических сооружений ГРЭС-1  

и ГРЭС-2 о том, какая часть дороги построена, сколько 

осталось достроить, на какой стадии строительство  

в настоящее время (ПИР, корректировка ПИР, пересчёт 

коэффициентов), стоимость объекта, примерный срок 

завершения строительства.   

 Попросил пояснить параметры технического задания на ПИР 

по строительству приюта для животных, поскольку  

непонятно по какому пути планируется двигаться в этом 

вопросе и полностью или частично будет решена проблема.     

  

ВЫСТУПИЛ: Киселёв К.С. – директор департамента городского хозяйства 

Администрации города 
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 Пояснил, что: 

1) в настоящее время 413 собак находится на пожизненном 

содержании в приюте у ИП Давлетова К.С.; 

2) в январе 2022 года внесены изменения в федеральное 

законодательство, в соответствии с которыми собаки 

признаются движимым имуществом, которое должно кому-то 

принадлежать (муниципалитету). В связи с этим 

Администрация города должна содержать и следить  

за муниципальной собственностью; 

3) ситуация с собаками, выпущенными на волю, остаётся под 

вопросом, в Государственной Думе этот вопрос будет 

рассматриваться в ближайшее время; 

4) приют предусматривает три блока по 300 собак, блок  

на 100 кошек, а также ветеринарный центр для стерилизации 

и вакцинации животных; 

5) за последние три года было отловлено, стерилизовано  

и выпущено на волю около 2 000 собак. 

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города  

 

 Предложил: 

1)  провести анализ: во сколько обойдётся строительство 

приюта и содержание одного питомца муниципальным 

предприятием и какие ресурсы будут необходимы 

общественной организации с точки зрения субсидирования  

её деятельности; 

2) рассмотреть данную информацию на профильном 

комитете.      

 

 ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета  

 

 Предложил включить рассмотрение данного вопроса в план 

работы постоянного комитета Думы города по городскому 

хозяйству и перспективному развитию города на март  

2022 года с приглашением в том числе общественных 

организаций, которые занимаются содержанием 

безнадзорных животных.  

 

 В рамках обсуждения изменений в бюджет города на 2022 год  

и плановый период 2023 – 2024 годов было отмечено, что: 

 1)  стоимость строительства детской школы искусств  

в 25 мкр. около 800 млн рублей, в настоящее время денежные 

средства на данные цели не запланированы; 



6 

 

 

 

 2)  стоимость строительства МАУ «Городской культурный 

центр» не определена, поскольку ещё не готовы ПИРы.  

 В обсуждении приняли участие Гужва Б.Н., Новикова М.А., 

Прохина Э.В.  

 

 ВЫСТУПИЛ: Невоструев Г.С. – заместитель Главы города 

 

 Пояснил, что: 

 1)  заложены денежные средства на проектирование 

строительства здания театра актера и куклы «Петрушка»  

на 2023 год, поскольку это уже давно действующий 

коллектив, спектакли которого пользуются спросом  

у горожан;  

 2)  техническое задание к проекту МАУ «Городской 

культурный центр» многократно менялось, в настоящее время 

вопрос прорабатывается, в том числе его финансовая 

составляющая. В ближайшее время, после того как будет 

сформирована позиция по вопросу, будет доложено 

депутатам; 

 3)  прорабатывается вопрос о том, как включить  

строительство детской школы искусств в 25 мкр.  

в федеральную программу; 

 4)  в настоящее время по зданию для театра актера и куклы 

«Петрушка», по размещению объектов культуры 

прорабатывается альтернативные предложения и возможно  

в ближайшее время вопрос будет вынесен на рассмотрение.  

 

ВЫСТУПИЛ: Гужва Б.Н. – депутат Думы города 

 

 Высказал мнение о том, что нецелесообразно в настоящее 

время предусматривать денежные средства  

на проектирование здания театра актера и куклы «Петрушка», 

пока нет определённости с финансированием уже готовых 

проектов.   

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета  

 

 Отметил, что после взвешенного и всестороннего изучения 

вопроса и после того как заместитель Главы города 

Невоструев Г.С. подготовит информацию по объектам, будем 

определяться с приоритетностью.  

 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1.  Администрации города до депутатских слушаний 

подготовить и согласовать поправки в проект решения  
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по результатам экспертизы, проведённой Контрольно-

счетной палатой города.  

 2.  Рекомендовать Думе города на 6-м заседании Думы 

принять проект решения с учётом поправок. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

 

РЕШИЛИ:  1.  Администрации города до депутатских слушаний 

подготовить и согласовать поправки в проект решения по 

результатам экспертизы, проведённой Контрольно-счетной 

палатой города.  

 2.  Рекомендовать Думе города на 6-м заседании Думы 

принять проект решения с учётом поправок. 

 

II. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 07.10.2008 № 440-IV ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ О РАЗМЕРАХ 

ДЕНЕЖНОГО СОДЕРЖАНИЯ ЛИЦ, ЗАМЕЩАЮЩИХ 

МУНИЦИПАЛЬНЫЕ ДОЛЖНОСТИ И ЛИЦ, ЗАМЕЩА-

ЮЩИХ ДОЛЖНОСТИ МУНИЦИПАЛЬНОЙ СЛУЖБЫ  

В ОРГАНАХ МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ МУНИЦИ-

ПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ ОКРУГ 

СУРГУТ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО АВТОНОМНОГО 

ОКРУГА – ЮГРЫ» 

 

Докладывала Новикова М.А. – директор департамента 

финансов Администрации города 

 

Проинформировала о планируемых изменениях в решение 

Думы города.  

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

 Сообщил, что проект решения Думы города прошёл 

согласование в аппарате Думы города без замечаний. Имеется 

положительное заключение Контрольно-счетной палаты 

города. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ:  Рекомендовать Думе города на 6-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

 

РЕШИЛИ:  Рекомендовать Думе города на 6-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  
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III. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 27.02.2007 № 173-IV ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ О ПОРЯДКЕ 

МАТЕРИАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКОГО И ОРГАНИЗАЦИОН-

НОГО ОБЕСПЕЧЕНИЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ОРГАНОВ 

МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ ГОРОДА СУРГУТА» 

 

Докладывала Панова Е.А. – начальник управления 

бюджетного учёта и отчётности Администрации города – 

главный бухгалтер  

 

Проинформировала о планируемых изменениях в решение 

Думы города.   

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

Сообщил, что рассматриваемый проект решения прошёл 

согласование в аппарате Думы города, подготовлены 

предложения. Имеется положительное заключение 

Контрольно-счетной палаты города. Поступила таблица 

поправок Администрации, в которой учтены предложения 

аппарата Думы.  

  

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 6-м заседании Думы принять 

проект решения с учётом поправок.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

 

РЕШИЛИ:  Рекомендовать Думе города на 6-м заседании Думы принять 

проект решения с учётом поправок. 

 

IV. СЛУШАЛИ: ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ИМУЩЕСТВА (ОБЪЕКТЫ МУНИЦИПАЛЬНОЙ 

СОБСТВЕННОСТИ, РАСПОЛОЖЕННЫЕ ПО АДРЕСУ: 

ХАНТЫ-МАНСИЙСКИЙ АВТОНОМНЫЙ ОКРУГ – ЮГРА, 

ГОРОД СУРГУТ, УЛИЦА ДЕКАБРИСТОВ, 11) 

 

   Докладывал Дворников А.В. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 
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В ходе обсуждения проекта решения было отмечено,  

что предполагается, что функционал объекта муниципальной 

собственности, подлежащего приватизации, останется 

прежним.    

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

Проинформировал о том, что рассматриваемый проект 

решения согласован в аппарате Думы города без замечаний. 

Имеется положительное заключение Контрольно-счетной 

палаты города.  

  

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 6-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 6-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

V. СЛУШАЛИ: ОБ ОТЧЁТЕ КОНТРОЛЬНО-СЧЕТНОЙ ПАЛАТЫ ГОРОДА 

СУРГУТА ЗА 2021 ГОД 

 

Докладывал Жуков В.И. – Председатель Контрольно-счетной 

палаты города 

 

Представил отчёт Контрольно-счетной палаты города 

Сургута за 2021 год. 

   

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

Сообщил, что рассматриваемый проект решения согласован  

в аппарате Думы города без замечаний.  

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

Предложил Контрольно-счетной палате города представлять 

информацию о деятельности палаты один раз в квартал  

и показывать не сухие цифры, а на примере отдельных 

мероприятий показывать суть работы контрольного органа 

(какое нарушение произошло и какому эффекту для бюджета 

города, муниципальной казны и т.д. его устранение 
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способствовало), тогда оценка деятельности контрольного 

органа будет более объективна.     

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

 Отметил, что депутаты и Администрация города уверены,  

что бюджет города находится под пристальным контролем 

Контрольно-счетной палаты города и Администрации города. 

Все заинтересованы в целевом и эффективном расходовании 

бюджетных средств. Отметил, что мнение депутата  

Болотова В.Н. принимается.   

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 6-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 6-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.   

 

VI. СЛУШАЛИ:  О ДОСРОЧНОМ ОСВОБОЖДЕНИИ ОТ ДОЛЖНОСТИ 

АУДИТОРА КОНТРОЛЬНО-СЧЕТНОЙ ПАЛАТЫ ГОРОДА 

СУРГУТА 

 

Докладывал Жуков В.И. – Председатель Контрольно-счетной 

палаты города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

Сообщил, что рассматриваемый проект решения согласован  

в аппарате Думы города без замечаний.  

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 6-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 6-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  
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VII. СЛУШАЛИ: О СТРОИТЕЛЬСТВЕ ЗДАНИЯ ДЛЯ МАУ «ТЕАТР 

АКТЕРА И КУКЛЫ «ПЕТРУШКА» И РАССМОТРЕНИИ 

ВОЗМОЖНОСТИ ВЫДЕЛЕНИЯ БЮДЖЕТНЫХ СРЕДСТВ 

В 2022 ГОДУ НА ПРОЕКТНО-ИЗЫСКАТЕЛЬСКИЕ 

РАБОТЫ 

 

Докладывал Астраханцев В.И. – директор департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации города – 

главный архитектор  

 

Проинформировал по существу вопроса.  

Отметил, что на июнь 2022 года запланировано заключение  

контракта, в котором планируется предусмотреть 

обязанность подрядчика, выигравшего право на проведение 

проектных работ, провести архитектурный конкурс, 

возможно международный, поскольку строительство здания 

МАУ «Театр актера и куклы «Петрушка» предполагается  

в самом центре города.    

  

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

  

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Информацию Администрации города принять к сведению. 

2. Вопрос «О строительстве здания для МАУ «Театр актера  

и куклы «Петрушка» оставить на контроле. На заседании 

комитета в июне 2022 года рассмотреть данный вопрос 

повторно после утверждения внесения изменений в проект 

планировки и проекта межевания территории Ядра центра  

в городе Сургуте и с учётом результатов переписки  

с Департаментом культуры Ханты-Мансийского автономного 

округа – Югры о выделении субсидии из федерального 

бюджета на строительство данного объекта.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

 

РЕШИЛИ: 1. Информацию Администрации города принять к сведению. 

2. Вопрос «О строительстве здания для МАУ «Театр актера  

и куклы «Петрушка» оставить на контроле. На заседании 

комитета в июне 2022 года рассмотреть данный вопрос 

повторно после утверждения внесения изменений в проект 

планировки и проекта межевания территории Ядра центра  

в городе Сургуте и с учётом результатов переписки  

с Департаментом культуры Ханты-Мансийского автономного 

округа – Югры о выделении субсидии из федерального 

бюджета на строительство данного объекта. 
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VIII. СЛУШАЛИ: О ПЕРЕСМОТРЕ (ИЗМЕНЕНИИ) СИСТЕМЫ ОПЛАТЫ 

ТРУДА ТРЕНЕРСКОГО СОСТАВА, А ТАКЖЕ 

СПЕЦИАЛИСТОВ ПО РАБОТЕ С ПОДРОСТКАМИ  

И МОЛОДЁЖЬЮ В ЦЕЛЯХ УВЕЛИЧЕНИЯ 

 

Докладывала Новикова М.А. – директор департамента 

финансов Администрации города 

 

Проинформировала по существу вопроса.  

 

  В обсуждении системы оплаты труда тренерского состава  

в том числе размера и сроков выплаты стимулирующей 

надбавки за подготовку спортсмена высокого класса,  

а также надбавки за звание, приняли участие Болотов В.Н., 

Новикова М.А., Ющенко М.В. 

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

  Обратил внимание на то, что получил сведения  

от тренерского состава разных учреждений о том,  

что надбавку за высокие достижения воспитанников они 

получают не в течение года, а однократно.   

  Отметил, что ожидал от Администрации предложения о том, 

чтобы собраться и выслушать тренерский состав, 

проанализировать ситуацию о том, как обстоят дела с оплатой 

труда в близлежащих городах и подготовить к маю 

предложение по изменению оплаты труда, которое пройдет 

широкое общественное обсуждение.       

 

ВЫСТУПИЛА: Новикова М.А. – директор департамента финансов 

Администрации города 

 

  Пояснила, что проводились обсуждения на методическом 

совете, куда приглашались все учреждения в лице директоров 

и их заместителей. Были выслушаны все предложения  

и отмечено, что в целом система оплаты труда  

их устраивает, стимулирующая часть позволяет доплачивать 

тем, кого есть необходимость поощрить. Не устраивает 

только то, что у начинающих тренеров низкая заработная 

плата.      

 

ВЫСТУПИЛА: Томазова А.Н. – заместитель Главы города  

 

  Отметила, что: 
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  1)  в спорте нет единой системы оплаты труда, подходов, 

рекомендаций, как в других отраслях;  

  2)  система оплаты труда, этапы её обсуждения, процедуры 

согласования, сбора информации требуют много времени; 

  3)  к сентябрю 2022 года планируется подготовить проекты  

по оплате труда, которые будут вводиться с января 2023 года 

в соответствии с изменением системы как в регионе,  

так и на федеральном уровне;  

  4)  стимулирующие надбавки в системе оплаты труда 

тренерского состава не самые низкие в округе. 

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

Попросил уточнить, когда планируется обсуждение 

изменений стимулирующих выплат за подготовку 

спортсменов высокого класса с тренерским составом 

учреждений.     

 

ВЫСТУПИЛА: Томазова А.Н. – заместитель Главы города 

 

  Пояснила, что активная работа начнётся с мая по сентябрь 

текущего года.  

   

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

Обратился с просьбой, чтобы его пригласили на эти 

обсуждения, поскольку складывается ощущение, что работа 

по спорту поставлена на «паузу» – это заключается  

в том числе в миграции тренерского состава,  

их неудовлетворённости при сравнении с существующими 

системами оплаты труда в регионе.  

 

ВЫСТУПИЛА: Томазова А.Н. – заместитель Главы города 

 

  Отметила, что хотелось бы руководствоваться  

не ощущениями, а статистикой и фактами (сколько человек 

уволилось или перешло на другую работу). Высказала 

готовность подготовить такую статистику.    

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

Отметил, что запросит данную информацию самостоятельно 

в разрезе отдельных учреждений.  

 



14 

 

 

 

В ходе обсуждения заработной платы специалистов по работе 

с подростками и молодёжью было отмечено, что Главой 

города поставлена задача об увеличении заработной платы 

данной категории специалистов до уровня не ниже,  

чем средняя заработная плата по основному персоналу 

работников учреждений молодёжной политики (48 тыс. 

рублей), но окончательное решение будет приниматься  

по итогам рассмотрения возможностей бюджета города  

и к  майскому заседанию Думы города будут представлены 

точные предложения. Также было отмечено, что на данное 

увеличение заработной платы потребуется около 10 млн 

рублей в год.   

В обсуждении приняли участие Бехтин М.М., Новикова М.А.     

 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – депутат Думы города 

 

Обратился с просьбой, чтобы его пригласили, в случае 

проведения дальнейших обсуждений по данному вопросу. 

  

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета  

 

Отметил, что все заинтересованы, чтобы муниципальные 

работники получали большую заработную плату – это в том 

числе налоговая база города. Также все заинтересованы  

в развитии спорта в городе Сургуте. Хотелось  

бы объективной информации для понимания того, куда 

движутся региональные власти в вопросе улучшения 

положения спортсменов и тренерского состава. Сегодня 

уделяется большое внимание работе с молодёжью на всех 

уровнях власти.     

 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Информацию Администрации города принять к сведению. 

2. Вопрос «О пересмотре (изменении) системы оплаты труда 

тренерского состава, а также специалистов по работе  

с подростками и молодёжью в целях увеличения» оставить  

на контроле комитета. 

 3. Администрации города продолжить работу по данному 

вопросу с учётом высказанных замечаний депутатов  

Болотова В.Н., Бехтина М.М.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

 

РЕШИЛИ: 1. Информацию Администрации города принять к сведению. 

2. Вопрос «О пересмотре (изменении) системы оплаты труда 
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тренерского состава, а также специалистов по работе  

с подростками и молодёжью в целях увеличения» оставить  

на контроле. 

 3. Администрации города продолжить работу по данному 

вопросу, с учётом высказанных замечаний депутатов 

Болотова В.Н., Бехтина М.М.  

 

IX. СЛУШАЛИ: ОБ ИНДЕКСАЦИИ СТОИМОСТИ ШКОЛЬНОГО 

ПИТАНИЯ В 2022 ГОДУ И РАССМОТРЕНИИ 

ВАРИАНТОВ ИНДЕКСАЦИИ СТОИМОСТИ 

ШКОЛЬНОГО ПИТАНИЯ С УЧЁТОМ ИЗМЕНЕНИЯ 

ИНДЕКСОВ-ДЕФЛЯТОРОВ 

 

Докладывала Замятина И.П. – директор департамента 

образования Администрации города 

 

Проинформировала по существу вопросу.  

 

  В ходе обсуждения вопроса было отмечено, что:   

  1)  СГМУП «КШП» работает по утверждённому 

двухнедельному цикличному меню и оно будет сохранено  

до окончания срока действия контрактов (до 30 сентября); 

  2)  Администрацией города произведён предварительный 

расчёт стоимости питания учащихся 5 – 11 классов с учётом 

инфляционных процессов и роста стоимости пищевых 

продуктов, который составляет 170 рублей на одного ребёнка; 

  3)  только 25 % родителей учащихся 5 – 11 классов 

доплачивают за питание, остальные учащиеся питаются  

на 44 рубля, выделяемых из бюджета города;      

  4) с родительской общественностью проводится работа,  

в каждом образовательном учреждении имеются кулинарные 

советы, общественный контроль и родители должны 

понимать, что на сегодняшний день повышение стоимости 

питания неизбежно;  

  5)  планируется до конца учебного года сохранить 

действующую стоимость питания на одного ребёнка,  

а с начала нового учебного года перейти к новому формату 

оплаты; 

  6) в настоящее время поставщики по долгосрочным 

контрактам с СГМУП «КШП» предоставляют продукцию  

в соответствии с взятыми на себя обязательствами; 

  7) заключённые долгосрочные контракты с фиксированными 

ценами не гарантируют их исполнение, поскольку в текущих 

рыночных условиях поставщики могут не суметь исполнить 

взятые на себя обязательства.   
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  В обсуждении приняли участие Болотов В.Н., Замятина И.П., 

Калиниченко Т.В., Слепов М.Н.         

         

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

  Предложил вернуться рассмотрению данного вопроса в конце 

марта и посмотреть, как меняется ситуация и возможно 

рассмотреть изменение параметров бюджета города, 

поскольку, когда падает уровень доходов населения, 

увеличение родительской платы за питание учащихся –  

это не тот выход, с помощью которого можно выйти из этого 

положения.      

       

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета  

 

 Поинтересовался, когда возможно рассмотреть результаты 

работы по данному вопросу.    

 

ВЫСТУПИЛА: Томазова А.Н. – заместитель Главы города 

 

 Отметила, что март для рассмотрения вопроса будет  

не показательным, целесообразнее рассмотреть вопрос в мае.   

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

Отметил, что возможно представить предварительную 

информацию и смотреть динамику не стоимости  

и себестоимости, а именно соотношение кредиторской 

задолженности исполнителя с теми контрактами, которые 

заключены, чтобы увидеть, растёт или нет кредиторская 

заложенность и как идут поставки.      

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета  

 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Информацию Администрации города принять к сведению. 

2. Вопрос «Об индексации стоимости школьного питания  

в 2022 году и рассмотрении вариантов индексации стоимости 

школьного питания с учётом изменения индексов-

дефляторов» оставить на контроле комитета.  

 3. Администрации города продолжить работу по данному 

вопросу и результаты проделанной работы рассмотреть  

на заседании комитета в мае 2022 года с предоставлением  
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до конца марта 2022 года предварительной информации, 

обозначенной депутатом Болотовым В.Н.   

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

 

РЕШИЛИ: 1. Информацию Администрации города принять к сведению. 

2. Вопрос «Об индексации стоимости школьного питания  

в 2022 году и рассмотрении вариантов индексации стоимости 

школьного питания с учётом изменения индексов-

дефляторов» оставить на контроле.  

 3. Администрации города продолжить работу по данному 

вопросу и результаты проделанной работы рассмотреть  

на заседании комитета в мае 2022 года с предоставлением  

до конца марта 2022 года предварительной информации, 

обозначенной депутатом Болотовым В.Н.     

 

 

 

Председатель Думы города, 

председатель комитета 

  

             М.Н. Слепов 

 

 

 

Секретарь,  

начальник отдела  

организационного обеспечения 

Думы города аппарата Думы города         Л.Р. Таран 
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Список присутствующих 

на заседании постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу 15.02.2022 

 

От Администрации города:  

1.  Гуменюк М.А. – заместитель Главы города 

2.  Батракова Л.М. – заместитель Главы города 

3.  Невоструев Г.С. – заместитель Главы города 

4.  Томазова А.Н. – заместитель Главы города 

5.  Клим Р.Б. – директор департамента массовых коммуни-

каций и аналитики 

6.  Новикова М.А. – директор департамента финансов 

7.  Хрусталева Е.А. – заместитель директора департамента финансов 

8.  Минакова О.В. – начальник управления анализа и сводного 

планирования расходов департамента финансов 

9.  Балуева И.А. – начальник службы методологии оплаты труда 

департамента финансов 

10.  Замятина И.П. – директор департамента образования 

11.  Рубекина Е.А. – начальник управления экономического 

планирования, анализа и прогнозирования 

департамента образования 

12.  Дворников А.В. – директор департамента имущественных  

и земельных отношений 

13.  Шаров В.А. – заместитель директора департамента 

имущественных и земельных отношений 

14.  Мельник А.Ф. – главный бухгалтер департамента 

имущественных и земельных отношений 

15.  Карлина Н.А. – начальник отдела продаж управления 

имущественных отношений департамента 

имущественных и земельных отношений 

16.  Тимотина Ю.Ю. – начальник планово-аналитической службы 

департамента имущественных и земельных 

отношений 

17.  Киселёв К.С. – директор департамента городского хозяйства 

18.  Дмитриева Н.А. – заместитель начальника отдела финансово-

экономического планирования департамента 

городского хозяйства 

19.  Астраханцев В.И. – директор департамента архитектуры и градо-

строительства – главный архитектор  

20.  Романов А.А. – заместитель директора департамента архи-

тектуры и градостроительства 

21.  Усов А.В. – заместитель директора департамента архи-

тектуры и градостроительства 
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22.  Рахматуллина Э.А. – начальник отдела планирования экономи-

ческого анализа и мониторинга департамента 

архитектуры и градостроительства 

23.  Панова Е.А.  – начальник управления бюджетного учёта  

и отчётности – главный бухгалтер 

24.  Лёвина И.М. – заместитель начальника управления 

бюджетного учёта и отчётности  

25.  Калмыкова Л.С. – начальник планово-экономического отдела 

управления бюджетного учёта и отчётности 

26.  Ющенко М.В. – начальник управления физической культуры  

и спорта  

27.  Шаповалов Ю.Н. – заместитель начальника управления по делам 

гражданской обороны и чрезвычайным 

ситуациям     

28.  Лаптев Е.Г. – начальник отдела молодёжной политики 

29.  Бойко Е.И. – начальник службы по обеспечению взаимо-

действия с представительными органами 

власти управления внешних и общественных 

связей 

От Контрольно-счетной палаты города: 

30.  Жуков В.И. – Председатель 

31.  Бережная Л.А. – аудитор 

32.  Афризонова К.В. – аудитор 

33.  Шайтан Д.А. – начальник отдела контроля в сфере закупок 

От прокуратуры города: 

34.  Литвинцев С.А. – заместитель прокурора  

От учреждений города: 

35.  Зыков П.М. – директор МКУ «Управление информационных 

технологий и связи г. Сургута» 

36.  Прохина Э.В. – заместитель директора по экономике  

и планированию МКУ «Управление 

капитального строительства» 

37.  Фурив И.Л. – директор МКУ «Ритуал» 

38.  Горезина О.В. – директор МКУ «Дворец торжеств» 

39.  Свиязова А.В. – главный технолог СГМУП «Комбинат 

школьного питания» 

40.  Горякина К.В. – начальник планово-экономического отдела 

СГМУП «Комбинат школьного питания» 

От аппарата Думы города: 

41.  Кураева Е.В. – руководитель 

42.  Дворникова Т.А. – помощник Председателя Думы города 

43.  Коваленко Г.А. – советник Председателя Думы города 

44.  Швидкая Е.А.  – пресс-секретарь Председателя Думы города 

45.  Сухляева Е.В.  – и.о. начальника финансово-аналитической 

службы 
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46.  Ракитина Т.В.  – начальник отдела юридического и кадрового 

обеспечения 

47.  Таран Л.Р. – начальник отдела организационного обеспече-

ния Думы города 

48.  Пакалина А.С. – ведущий специалист отдела организационного 

обеспечения Думы города 

49.  Витковская Т.А. – ведущий специалист отдела организационного 

обеспечения Думы города 

От СМИ: 

50.  Зонов Д.О. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 

51.  Склярова Ю.В. – корреспондент ТРК «СургутИнформ-ТВ» 

52.  Стрельченко В.В. – телеоператор ТРК «СургутИнформ-ТВ» 

53.  Завьялов Д.С. – корреспондент ИА «Ура.ру» 

54.  Кожевова А.А. – корреспондент газеты «Новый город» 

55.  Швец И.В. – фотокорреспондент газеты «Сургутская 

трибуна» 
 

 

 
 

 

 

 


